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今日枣庄 C07

助力城市发展 促进产业升级
——— 专访盛北国际商贸城总经理程彬

《今日枣庄》：我们先来
看一组数据：据统计，2 0 1 2

年1月到3月，市中区10个招
商 小 分 队 分 别 到 江 苏 、南
京、上海、浙江等地与客商
洽谈项目34个，合同金额20

多亿元。60余家企业先后了
解投资相关事宜，目前，全
区共有 2 0余个重点项目处
于在建阶段，已完成投资10

亿元以上。浙江帝凯集团就
是这20余家企业的代表，程
总给大家介绍一下不远千
里，将目光锁定鲁南市场进
行投资，市中区哪些因素吸
引了您？

程总：浙江帝凯控股集
团是去年通过政府招商引
资进入市中区的，感谢区政
府的邀请，今年又参加了招
商会。去年谈判时，不只是
浙江帝凯一家企业对本项
目有兴趣，其他几家竞争对
手也都是有实力、有经验的
地产开发企业，这说明本项
目还是具有很大吸引力的。
我们共同看好的是枣庄商
贸物流行业的发展，目前枣
庄市处于经济结构转型之
际，三产服务行业的大力发
展是重中之重，商贸物流行
业的更新升级势在必行，政
府也会因此给予大力支持。

同时，市中区的建材五
金经营市场主要由八十年
代建设的两三家老市场维
持 ，我 们 经 过 专 业 调 研 发
现，枣庄现有的老市场脏、
乱、差问题比较严重，大多
数商户对目前的经营环境
不是很满意，市场环境、停
车难、物资储备都直接影响
了消费者的购买力。不少市
民选择直接去徐州、临沂等
周边市场购买所需品，导致
消费外流现象比较严重，所
以说我们枣庄市的商贸物
流业尤其是五金建材行业
产业升级势在必行，盛北国

际商贸城也是应势而出。
目前，枣庄城市化建设

正在稳步推进，涌现出大量
的建设工程项目，预计未来
五年内枣庄市建材、装饰材
料、五金、机电、家居等行业
市场消费潜力将超过 1 0 0 0

亿元，建材、五金行业将成
为枣庄市未来新的经济增
长点和消费热点。

《今日枣庄》：我们刚从
数字也看到了全区共有 2 0

余个重点项目处于在建阶
段，但盛北国际商贸城却是
各界调研最多的企业，请问
盛北国际商贸城怎样的闪
光点，吸引了各界的目光与
关注?

程总：近两年，枣庄市
面临两件大事：一是棚户区
改造；二是城市经济结构转
型。市中区在区委、区政府
的大力推进下，取得了显著
的成果，涌现出一大批具有
带动性的龙头项目，我们盛
北国际商贸城就是其中之
一。

盛北国际商贸城作为
我区的“重点项目”，之所以
受到区委、区政府的高度重
视和市级相关部门的大力
支持，是因为我们作为棚户
区改造配套项目，承接了市
中区棚户区改造后的安置
任务；作为商贸服务业发展
重点项目，革新了市中区商
贸网点布局；作为北部物流
园区龙头项目，和市中区城
市规划发展方向一致；作为
城市转型示范项目，是城市
经济结构转型的载体。总之
是因为盛北国际商贸城在
城市经济发展方面和城市
化建设方面具有强大的推
动意义。

《今日枣庄》：盛北国际
商贸城一推出，就让人眼前
一亮，无论规划设计，建筑
形 态 ，运 营 模 式 都 非 常 新

颖。请问程总，目前项目招
商进度如何，政府部门在这
方面有什么政策支持吗？

程总：关于政府对我项
目的支持，不仅仅在招商环
节有，在规划、审批、招商、
运营各个方面，政府都给予
了我们很大的支持，提供了
很多优惠政策，例如税费优
惠，划行规市，融资贷款，子
女就学等等，并且这些优惠
政策不仅仅是给予我们开
发商，更多的是给予经营户
的支持和优惠。

招商一直是商业项目
的重头戏，招商的成功与否
直接决定着市场的运营脉
搏，现在很多商业项目都认
为招商是一个最难啃的骨
头，可是盛北国际商贸城在
短短的几个月的时间就有
近2 0 0家建材五金商户签约
入驻，招商形势较好，这与
政府的大力支持和广大客
户的认同是分不开的。

从盛北国际商贸城作
为棚户区改造配套项目和
北部现代物流园区龙头项
目承接了市中区棚户区改
造后的安置任务，由于当前
老市场的改造升级迫在眉
睫，我们一直致力于解决枣
庄市老市场整体搬迁入驻
等商贸物流服务行业升级
的大趋势问题。其次盛北国
际商贸城在枣庄市建材五
金行业内已经取得了良好
的口碑，很多商户对我们市
场表现出极大的兴趣，我们
市场有超大的仓储物流、一
流的配套服务、先进的经营
管理理念、雄厚的开发运营
实力，这些优势大家有目共
睹。现在君山路沿街和各老
市场有2 0 0家左右的优质商
户已经与盛北达成共识，作
为盛北的首批业主，盛北会
在开业后将在各方面给予
最大的扶持和优惠，以此来

回馈大家对盛北的支持与
厚爱。”

《今日枣庄》：请问盛北
国际商贸城目前的工程进
度如何，什么时候可以投入
使用？

程总：盛北国际商贸城
规划占地面积 6 0 0余亩，建
筑面积超过4 0万平方米，总
投 资 1 8 亿 元 ，市 场 规 模 较
大，投资也较大，因此我项
目采取分段开发的战略，建
成一期，开业一期，成活一
期，盛北国际商贸城规划分
四期开发，一期建材装饰和
五金机电交易区，二期仓储
区 和 物 流 中 心 ，三 期 酒 店
和家电、家居展示交易区，
四期电子商务中心和综合
商 场 。目 前 项 目 一 期 已 经
全 面 投 入 施 工 ，部 分 建 筑
物 已 经 封 顶 ，一 期 工 程 将
于 今 年 年 底 竣 工 ，于 明 年
年 初 投 入 使 用 。二 期 仓 储
物 流 用 地 已 经 平 整 ，三 期
和 四 期 即 将 投 入 拆 迁 工
作。

《 今 日 枣 庄 》：最 后 请

程总介绍一下盛北国际商

贸 城 的 优 势 ，让 我 们 共 同

期待“盛北时代”的到来。

程 总 ：盛 北 国 际 商 贸

城 的 优 势 主 要 有 四 个 方

面：第一，有政府强大的支

持 ，优 惠 的 政 策 ；第 二 ，盛

北 国 际 商 贸 城 超 前 的 规

划 ，合 理 的 业 态 互 补 ；第

三，开发商雄厚的实力，和

专业的招商、运营管理；第

四，是我们办市场，办活市

场 ，办 好 市 场 的 信 心 和 决

心。

最后感谢社会各界对

盛北国际商贸城的支持和关

注，我们一定会尽最大努力

办好市场，以大家的最终满

意来回馈政府、广大经营户

和广大消费者，感谢大家！

十二五规划打响了枣庄

市城市建设的攻坚战，百年工

业化城市转型、加速城市化进

程一项项议题放在了枣庄人

民的面前。“繁荣第三产业”

“加快推进城市化建设”推动

着新枣庄的崛起。随后，一批

批商业领军人将目光投向鲁

南市场，首个现代大型商贸体

-----中国(枣庄)盛北国际商

贸城等企业正逐步扛起“建设

枣庄市商业的中心区”的大

旗。俗话说：“栽下梧桐树，引

来金凤凰。”哪些因素促使了

行业领军人跨越千里，掘金鲁

南市场?《今日枣庄》带您走近

盛北国际商贸城总经理程彬

(以下简称程总)，解读枣庄市

建材五金市场领军人的掘金

之路。

房房产产··家家居居

6月24日，由中国名品团购
网主办的2012枣庄大型家居建
材 团 购 会 在 马 可 波 罗 大 酒 店
(原亚细亚宾馆 )隆重举行！

本次团购会汇集了欧神诺
陶瓷、索菲亚衣柜、双叶家居
等十大家居建材一线品牌。下
午 1 3点 3 0分，团购会正式在三
楼多功能厅举行。现场来的消
费者是非常的多，各大品牌的
展台前都围满了人。团购会以

厂 家 代 表 接 受 砍 价 的 方 式 进
行，厂家代表上台前都准备了
精美的礼品以回馈消费者，现
场的气氛是异常的热闹。各大
品牌进入砍价环节后，只见砍
价师是使出浑身解数，把各个
品牌的价格砍得是一低再低，
现场的消费者也想以最优惠的
价格买到心仪的产品，所以也
是非常的主动，要求砍价师是

“再砍、再砍”。

记者采访了其中的一位消
费者杨先生，杨先生说，他在
市区某楼盘买的一套房子月底
就要交房了，正好想装修一下
房子，所以知道 2 0 1 2枣庄大型
家居建材团购会将要举行，就
过来看了一下，因为平时都挺
忙的，想买的东西比较多，所
以他觉得这种团购的方式是比
较好一些，省力、省心，一站式
购物，这次他就选购了几个品

牌的产品，价格也挺实惠的，
所以也挺满意的。

以前一到夏季，往往是家
装建材市场的淡季，可是最近
一个月以来，记者大概了解了
一下，各个品牌以团购、砍价
的 形 式 搞 的 活 动 不 下 七 、八
场，用“疯狂的六月”来形容一
点不为过。记者采访了欧神诺
陶瓷的张俊华经理，张经理介
绍说，由于最近交房的楼盘比

较多，所以各大品牌的促销活
动都不约而同的选择了这一段
时间，枣庄整个的家居建材市
场潜力是巨大的，但是竞争也
很激烈，蛋糕就这么大，但是
想分一杯羹的人却很多，所以
各大品牌就各展神通、各施所
长，纷纷以更优惠、更吸引消
费者的方式来促销品牌。所以
才有了枣庄家装建材市场上的

“疯狂六月”。

家居建材市场迎来“疯狂六月”
各大品牌促销活动缤纷呈现

盛北国际商贸城总经理 程彬

购房攻略：为自己找一套保值房子的技巧
买房选房，常常碰上困

惑，什么房子最能保值，什么
房子涨的最快。毫无疑问，地
段、品牌、学区、景观是影响房
产价值的重要因素，但是还需
要一些技巧：

一、看了房产权还要看房
屋使用

除了要察看房产证产权
人与卖方身份证相同以外，特
别要小心处理房屋属于共有
产权的情况，还要看看房屋用
途，是否被人用来抵押？是否
被依法查封？

二、看了交通还要看周围
配套

地段如何？楼盘的交通是
否方便，除此之外，还要看周
围配套是否完善？包括商业超
市布局如何？教育设施如何？
文化健身娱乐设施如何？小区
规模如何？

三、看了格局还要看细节
看房子格局，要把握房间

各种功能区如何？私密性如
何？但是不要错过细节，如墙
角是否裂缝？窗沿收边工序做
得如何？天花板是否有水渍？
漆色是否均匀？吊顶四角油漆
有没有脱落等，有没有发霉和
漏水或渗水？水电煤设施是否
完好？水管周围有没有水垢，

是否有漏水？露台、走廊是否
擅自占用？

四、看了房子还要会验
房

确定购买，验房时注意
购房合同，注意核对图纸，重
要设施位置是否变动，有没
有装修材料单，注意核对所
用的材料如构成、型号和品
牌，工程项目有没有遗漏？何
时可以维修？

近期，房地产商推出了
一轮又一轮力度较大的促销
优惠。对于有自住需求的人
而言，可以考虑在近期开始
找房。一些有经验的购房人

士介绍，买房子和买股票一
样，如何能买到最便宜的房
子，讲究的是购房时机和所
选择的物业。

五、找准开盘前的认购
期

在经过一段时间的看楼
比较后，圈定一个希望购买
的楼盘，然后就要抓准价格
便宜的时机。

经验买家介绍，一般一
个新项目的首期产品推出之
前的认购时期、项目逢年过
节的促销 ,便是一个比较好
的入市时间，这个时候最容
易买到便宜的房子。

本刊记者 盛刚 见习记者 张磊

如果您在办理购房、
交房手续时遇到困难和
问题，请与本刊记者联
系，我们将帮您协调解决
遇到的难题。

咨询电话：8881019
8881027

QQ：2669368849
邮箱：qlwbsg@163 .com
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